

100歳おめでとうございます



つばた
坪田 シヅノ さん (2月4日生)



まちかどウォッチング

地元の食材で健やかに



ふれあい給食

1月27日、全国学校給食週間に合わせて、第三小学校でふれあい給食を行いました。

今回で35回目となった「ふれあい給食」では、古川市長のほか教育長、教育委員などが第三小学校を訪問、児童とともに島原半島で生産された地場産物を使った郷土料理を味わいながら、楽しい給食の時間を過ごしました。



AIで成長する2匹の子犬



幸田町発 aibo 派犬事業

1月21日、島原城西の櫓前で、姉妹都市愛知県幸田町から派犬(貸与)された、aibo(アイボ)の「幸太」と「グレース」の受入式を行いました。

島原城や市内観光施設で、観光客へのおもてなしや、SNSなどを通じて本市の魅力を発信できる話題性を提供、交流人口の拡大につながることを期待します。

(今月の表紙)



必ずくる「その時」に備える



防災まちカフェ@島原

1月28日・29日、島原復興アリーナ サブアリーナで、全国で大人気の「防災まちカフェ」を子育て世代を対象に、本市で初開催しました。

講師のかもん まゆ さんによる映像やスライドを使った大地震の脅威、被災状況や地震のメカニズム、避難所の運営方法などの分かりやすい説明が行われ、参加者は必ずくる「その時」に備えていれば守れる命がある「防災」の重要性を学びました。

J1昇格へ向けて始動



ギラヴァンツ北九州島原キャンプ

1月20日、本市で4年ぶり7回目のキャンプ開催となる、サッカーJ2「ギラヴァンツ北九州」の歓迎セレモニーを開催しました。

応援に集まった関係者や園児ら、総勢約100人が選手たちを温かく出迎えました。

島原商業高校出身の小林監督らに、花束や特産品などを贈呈。古川市長は「1年のスタートを島原で切り、J1昇格への目標を達成して欲しい」と歓迎と激励の言葉を送りました。

地域の絆を深める



有明公民館まつり

2月15日・16日、第14回となる有明公民館まつりが開催され、大勢の親子連れなどで賑わいました。

ふれあい絵画展や絵手紙展、結成30周年を迎えた島原木綿織保存会による島原木綿織体験、その他にも凧作り教室や陶芸体験、フリーマーケットやサークル紹介など多くのイベントが行われました。

訪れた人々は世代を超えた交流を行い、地域の絆が今まで以上に深まりました。

今後は、人権に関する問題の相談に携わっていただきます。



ひろせ あきら
廣瀬 朗さん
(南下川尻町・新任)



よしだ けいこ
吉田 圭子さん
(中野町・新任)



ながた かよこ
永田 香代子さん
(有明町湯江・再任)



うと かずとし
宇土 和俊さん
(有明町大三東・再任)

人権擁護委員に委嘱
1月1日付で、人権擁護委員に次の人たちが法務大臣から委嘱されました。